

## Anexo nº 2. Periódico Ideal

### El Palacio de los Enríquez, más cerca de su rehabilitación

Cultura ha concluido el pliego de condiciones para contratar el proyecto de reforma

JUAN MIGUEL ALONSO / BAZA29 ENERO, 2012 - 05:01H

El delegado de Cultura de la Junta de Andalucía, Pedro Benzal, ha visitado las cabeceras de comarca del Altiplano, donde repasó los principales proyectos de recuperación del patrimonio de los dos municipios. En Baza, Benzal anunció que ha concluido el pliego de condiciones para contratar el proyecto de rehabilitación y reforma integral del Palacio de los Enríquez, que se enviará la semana próxima a la Dirección General de Bienes Culturales de la Consejería para que le dé el visto bueno e iniciar el proceso de licitación.

Por otro lado, Benzal adelantó que el Depósito Arqueológico Comarcal ya ha comenzado a funcionar como tal y anunció que la gestión de los Baños Árabes pasará a ser municipal.

En Huéscar, Benzal, acompañado por el alcalde, José María Martínez, y varios miembros de su equipo de gobierno, se desplazó hasta la puerta del Convento de Santo Domingo, donde anunció el inminente inicio de las obras de consolidación. Gracias al Fondo Europeo, al Ministerio de Agricultura y a la Consejería de Cultura, se ha librado la cantidad de 685.799 euros para que en unos meses den comienzo las obras, a la vez que finalizan las del Teatro Oscense.